





RETOUR AUX ACTIVITÉS NORMALES À L'ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO

Amos, 16 novembre 2015 à 17 h --- La Commission scolaire Harricana a reçu la confirmation de la Sûreté du Québec que l'école secondaire La Calypso est sécuritaire suite à l'inspection réalisée aujourd'hui en raison de la découverte d'un colis suspect à proximité du bâtiment. Le retour en classe à l'école secondaire La Calypso se fera normalement demain, le 17 novembre 2015.

Rappelons que ce matin, un ouvrier a découvert un colis suspect à proximité de l'école. La commission a tout de suite déployé le plan de mesures d'urgence en collaboration avec la Sûreté du Québec. Sur leur recommandation, la commission scolaire a choisi d'évacuer pour la journée, les élèves et les membres du personnel de l'école secondaire La Calypso, pour des fins de mesures de sécurité et pour faire des vérifications dans le bâtiment.

L'enquête de la Sûreté du Québec est toujours en cours et nous demandons à toute personne qui aurait des informations sur ces évènements de communiquer avec les policiers au 1 (800) 659-4264. C'est pourquoi, la Commission scolaire Harricana n'émettra aucun autre commentaire. Pour toute question concernant cette enquête, nous vous invitons à communiquer avec le Service des communications avec les médias de la Sûreté du Québec au (514) 763-4806.

La commission assurera le suivi des communications aux parents et élèves par le site Internet de la commission et sa page Facebook.

- 30 -

Renseignements Johanne Godbout Secrétaire générale (819) 732-6561 poste 2268

